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bénéficiant dos programmes dos Mations Unies devraient préparer la voie an 

prônant las dispositions voulues pour faire oonnaftro à lours administrés los 

nombreux avantages du développement communautaire, à 1'échelon tant local 

que national. Si la population môme n'est pas au fait do la nécessité d'un 

toi développement, les entreprises on ce sons auront pou de valeur.

Un mot maintenant sur le rôle que peuvent jouer les organismes 

bénévoles en matière do développement communautaire dans los pays en voie 

de dévoloppemont, comme ils l'ont fait dans los pays industrialisés, en 

faisant comprendre aux collectivités qu'allés pouvant ollos-mômes résoudre 

leurs problèmes sans attendre 1'assistance dos gouvernements. Au Canada 

pur exemple, dos groupes bénévoles ont souvent pria l'initiative an matière 

d'éducation, de bien-être social et d'activité culturelle. Vu 1'expérience 

qu'il a acquise dans ce domaine, le peuple canadien suit avec un vif intérêt 

les progrès que les pays en voie do développement accomplissent par ce môme
il

moyen. L'intérêt que l'on porte au Canada à ce sujet s'est manifesté 

récemment par deux colloques portant sur le dilemme que pose le développement 

mondial.

Le F13B a joué un rôle très important dans le développement 

communautaire et, au moment où s'accroissent si tragiquement los demandes 

d'assistance, il nous semble capital qu'un membre de la famille des Nations 

Unies aient toujours présent à l'esprit los besoins de l'enfant. Nous 

sommes particulièrement heureux que le F1SE, dans ses programmes pour l'enfant, 

y compris le dévoloppomont communautaire, ait travaillé on étroite collaboration 

avec los institutions spécialisées.

Le Gouvernement canadien a toujours été très impressionné par l'appui 

encourageant que le FldE a regu partout, par 1'entremise des organismes 

bénévoles et sous forme do contributions gouvernementales. au Canada par 

exemple, le Comité canadien pour le tf’lSB a prélevé plus d'un demi-million de 

dollars pour ce Fonds au moyen de la vente do cartes do souhaits, do la 

campagne de 1'Halloween et do dons bénévoles. Nous souhaitons quo 1'enthousiasme 

pour le F1SE continuera do croître,


